



Alfred Molina Mengungkap Museum Wajib Kunjungannya di New York yang Tak Pernah Terlewat

Description

Alfred Molina, Aktor Veteran, Menikmati Hidup di Upper West Side

Alfred Molina, seorang aktor veteran yang telah tinggal di Los Angeles selama lebih dari 30 tahun, kini menikmati statusnya sebagai penduduk Upper West Side, New York. Dalam sebuah wawancara di Lincoln Center Theater sebelum latihan untuk drama klasik Chekhov "Uncle Vanya," Molina mengatakan bahwa ia dan istrinya telah membeli apartemen di sana dan sedang bertransisi ke New York.

Pengalaman Kembali ke Broadway

Molina, yang telah dinominasikan untuk tiga Tony Awards, kembali ke panggung New York setelah hampir 15 tahun dengan peran sebagai profesor sombong Alexander Serebryakov dalam "Vanya." Dalam wawancara tersebut, dia berbagi kesempatan untuk bekerja dengan para aktor fantastis seperti Steve Carell dan Jayne Houdyshell, serta kecintaannya terhadap karya-karya Lila Neugebauer.

Kebiasaan di New York

Molina juga membagikan kebiasaan-kebiasaannya di New York, mulai dari mendengarkan musik jazz saat memulai hari, hingga bersantap di gerobak kopi di dekat Lincoln Center Theater. Dia juga menyebutkan kesukaannya untuk berjalan-jalan di Central Park dan menikmati suasana diner klasik. Sebagai penggemar fotografi, ia juga sering mengunjungi The International Center of Photography.

Pentingnya Observasi Aktor Lain

Molina mengakui bahwa untuk terus berkembang dalam profesi sebagai aktor, penting untuk terus mengamati dan belajar dari aktor-aktor lain. Ia juga menekankan bahwa New York, dengan keragaman dan dinamikanya, memberikan inspirasi dan pelajaran berharga bagi dirinya dalam seni pertunjukan. Molina pun menikmati kehidupan New York serta keunikan kota tersebut, termasuk mengagumi keramaian dan karakteristik nyentrik dari kereta bawah tanah.

Ringkasan

Alfred Molina, setelah lebih dari 30 tahun di Los Angeles, kini menikmati status barunya sebagai Upper West Sider. Dia kembali ke panggung New York setelah 15 tahun dalam pertunjukan "Uncle Vanya". Molina berbagi tentang jalannya di New York, cinta pada kereta bawah tanah, dan lagu yang terinspirasi oleh Jonathan Groff. Apa pendapat Anda tentang kegiatan favorit Molina di New York? Bagaimana dengan pengalaman Anda di kereta bawah tanah? Kami ingin mendengar komentar dan pengalaman Anda!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark